



En memoria de
In memoriam

Ursula von Grosschmid

Oriunda de Vorarlberg, introdujo con tesón y empuje la moda de ropa típica austriaca en España y convirtió junto a sus hijas Elena y Cati su "Finka" en Castilla La Mancha en un próspero establecimiento de agroturismo con olivar propio

Con gran pesar les informamos sobre el fallecimiento el 18 de septiembre de 2019 de Ursula von Grosschmid, quien durante muchos años había sido socia de nuestra asociación.

Ursula nació en Bludenz (Vorarlberg) y llegó de joven a Madrid con el fin de realizar unas prácticas por un tiempo de seis meses. Pero aquel periplo previsto se alargó y Ursula conoció en la empresa, en la que trabajaba, a Paul von Grosschmid, de nacionalidad húngara, con quien se casaría más tarde. Con el comienzo de esta nueva etapa en España, la vuelta a su tierra natal quedó aparcada definitivamente. En este país nacieron sus dos hijas, Elena y Cati, que crecieron aquí y siguen viviendo aquí.

Esta austriaca emprendedora introdujo en España la ropa típica austriaca y sombreros con distribución exclusiva en toda España. Con tesón y empuje convirtió junto a sus hijas Elena y Cati su "Finka" en Castilla La Mancha en una próspera empresa de agroturismo con olivar de explotación propia.

Como socia de la asociación austriaca, Ursula destacaba por su compromiso y generosidad. Nuestra excursión en la primavera de 2018 a la "Finka", nos brindó la oportunidad de conocerla a ella y su familia aún mejor y disfrutar de un fin de semana de lo más interesante y acogedor.
Guardaremos su recuerdo siempre en nuestra memoria.

Acompañamos en nuestros pensamientos a sus hijas Elena y Cati y sus familias.

Schweren Herzens möchten wir mitteilen, dass unser langjähriges Mitglied Ursula von Grosschmid uns am 18. September 2019 verlassen hat.

Ursula wurde in Bludenz geboren und kam bereits in jungen Jahren für 6 Monate nach Madrid, um ein Praktikum zu absolvieren. Die 6 Monate dehnten sich aus und sie lernte ihren zukünftigen Ehemann, den Ungarn Paul von Grosschmid, kennen, der zu dem Zeitpunkt bei der gleichen Firma arbeitete. Damit war der Rückzug nach Vorarlberg endgültig auf Eis gelegt und es begann eine neue Lebensetappe in der neuen Heimat Spanien. Hier wurden auch ihre zwei Töchter Elena und Cati geboren, die in Spanien aufwuchsen und weiterhin leben.

Ursula hatte eine unternehmerische Ader und führte österreichische Trachten- und Hutmode in Spanien ein, die sie in ganz Spanien vertrieb. Mit Vorarlberger Fleiss baute sie zusammen mit ihren Töchtern vor einigen Jahren ihre „Finka“ in Castilla-La-Mancha zu einem gut funktionierenden Agrartourismus und neuerdings auch zu einer Olivenplantage aus.

Sie war ein besonders engagiertes und grosszügiges Mitglied im Österreicher-Verein. Noch näher kennenlernen konnten wir sie und ihre Familie im Frühjahr 2018 als der Verein ein interessantes und gemütliches Wochenende auf der Finka veranstaltete.

Sie wird uns stets in Erinnerung bleiben.

Unsere Gedanken sind bei den Töchtern Elena und Cati sowie bei ihren Familien.